

# *Evo Morales déclare que la santé, l'éducation et la paix sont des patrimoines de Cuba*

---



La Paz, 1er juillet, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a déclaré que la santé, l'éducation et la paix sont des patrimoines de la Révolution cubaine.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à La Paz, le président Morales a salué le rôle de Cuba dans la signature du cessez-le-feu, en Colombie.

Il a félicité le président Raul Castro, le peuple cubain et le Chef de l'État colombien, Juan Manuel Santos pour leurs efforts en faveur de la paix.

Le président bolivien a souligné que Cuba est le pays le plus solidaire du monde malgré le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent depuis plus de 50 ans.

A ce propos, Palmiro Soria, ambassadeur sortant de Bolivie à Cuba, soulignait dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba

«La Bolivie a grandi à Cuba d'une manière extraordinaire, non pour cause de la gestion de l'ambassadeur mais pour celle de la Révolution bolivienne. Pour nous, il a été vital de voir que Cuba a formé plus de 5 mille médecins boliviens, des enfants d'indiens, des enfants des paysans indiens. Quelques-uns ont perfectionné leur espagnol ici.

Fidel nous a toujours dit que la Révolution était en essence dans l'éducation qui donne l'opportunité aux gens de croître, de s'épanouir, d'accéder au monde et dans la santé.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98760-evo-morales-declare-que-la-sante-leducation-et-la-paix-sont-des-patrimoines-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**